

Über uns

Das **Evangelische Pflegeheim Paulushof gGmbH** ist Lebens- und Wesensäußerung der kirchlichen und diakonischen Arbeit der Evangelischen Kirchengemeinde in Essen-Heisingen und damit ein Ort der Verkündigung und ein Ort der stationären Betreuung und Pflege alter und kranker Menschen.

Für alle im Hause Tätigen ist es sehr wichtig, dass Zuwendung und Fürsorge beim Dienst am Nächsten - auch an Kollegen - das wesentliche Merkmal unseres Hauses sind. Wir gehen miteinander um getreu dem Spruch des Apostels Paulus:

*„EINER KOMME DEM ANDEREN MIT
EHRERBIETUNG ZUVOR“*

(Römer 12, Vers 10)



Kontakt

Evangelisches Pflegeheim
Paulushof gGmbH
Stemmering 18
45259 Essen

Tel.: 0201 8466-0
Fax: 0201 8466-444

E-mail: info@paulushof-essen.de
Homepage: www.paulushof-essen.de

Babett Schwalfenberg
Geschäftsführung
Einrichtungsleitung

Paulushof Förderverein e.V.

Sparkasse Essen

IBAN DE 25 3605 0105 0001 5184 63

BIC SPESDE33XXX



*Evangelisches
Pflegeheim
Paulushof*



Leben und Wohnen im Paulushof

Der Paulushof wurde von der Evangelischen Kirchengemeinde in Essen-Heisingen gegründet, um älteren und kranken Menschen aus Heisingen und Umgebung die Möglichkeit zu geben, ihren Lebensabend in Geborgenheit und Würde in dem Ortsteil von Essen zu verbringen, in dem sie bisher gelebt haben oder in dem ihre Angehörigen wohnen. Das Haus wurde 1984 für 98 Bewohner auf vier Wohnbereichen eröffnet.

Die Sanierung des Paulushofes erfolgte in den Jahren 2013/2014. Seitdem verfügt der Paulushof über 70 Einzel- und 14 Doppelzimmer. Der Paulushof ist gut mit öffentlichen Verkehrsmitteln zu erreichen und nur wenige Gehminuten vom Ortskern entfernt. Er liegt in günstiger Lage gegenüber der Pauluskirche der Evangelischen Kirchengemeinde Essen-Heisingen. Ebenfalls in der Nähe liegt der Baldeneysee in der reizvollen Landschaft des Essener Südens.

Pflege

Für uns Mitarbeiter des Paulushofes, die dem Diakonischen Gedanken verbunden sind, steht der Mensch im Mittelpunkt unseres pflegerischen Handelns. Alle Menschen werden so angenommen wie sie sind, denn die Würde des Menschen ist unantastbar. Die Pflege und Betreuung unserer Bewohnerinnen und Bewohner erfolgt auf der Grundlage eines hohen Maßes an Fachkompetenz, Zuverlässigkeit, Freundlichkeit und persönlichem Engagement. Die Fort- und Weiterbildung hat daher einen hohen Stellenwert.

Hauswirtschaft

Im Hinblick auf eine möglichst persönlich gestaltete Versorgung betreiben wir eine hauseigene Küche mit Konditorei. Der Küchenchef legt großen Wert auf ein gesundes, abwechslungsreiches und senioren-gerechtes Angebot an Speisen und Getränken sowie auf eine hygienisch einwandfreie Zubereitung der Speisen.

Soziale Betreuung

Die Auswahl unserer Betreuungsangebote orientiert sich an den individuellen Wünschen und Bedürfnissen unserer Bewohnerinnen und Bewohner sowie an deren Lebensgeschichte. Das Team der Sozialen Betreuung bietet fachgerechte Unterstützung bei der Gestaltung des Alltags durch persönliche Besuche oder Gruppenangebote.

Ausstellungen

Seit der Eröffnung des Paulushofes werden im Haus Ausstellungen von Heisinger Künstlern gezeigt. Die ausgestellten Werke reichten im Laufe der Jahre von gemalten Bildern über Fotografien bis zu Darstellungen zu der Geschichte Heisingens.

Heimat- und Bergbaumuseum

1984 fiel der Startschuss für die Gründung des Bergbau- und Heimatmuseums im Paulushof. Die Idee, hier eine Sammlung der interessanten Ortsgeschichte und der langen Bergbaugeschichte aufzubauen, ist aufgegangen. Das Museum soll an die Zeche Carl Funke (1973 stillgelegt) und die Menschen, die dort gearbeitet haben, erinnern.

Gottesdienste

Der Verkündigungsauftrag wird durch hausinterne evangelische und katholische Gottesdienste der Pfarrer der Evangelischen Kirchengemeinde Essen-Heisingen und dem Pastor der Katholischen Gemeinde St. Georg Essen-Heisingen sichergestellt. Diese übernehmen auch die Seelsorge. Die Möglichkeit der Teilnahme an Gottesdiensten in der Pauluskirche ist selbstverständlich.

Ehrenamt

Die gute Betreuung und Versorgung unserer Bewohnerinnen und Bewohner wird bereichert durch unsere ehrenamtlichen Mitarbeiter. Durch ihre Tätigkeit in unterschiedlichen Bereichen kommen Leben und Atmosphäre in unser Haus.

Konzertbesuche

Bingo

Volksliedersingen

Feste

Sturzprophylaxe

Marktbesuche

Erzählen & Raten

Quizrunden

Ausflüge

Kreatives Gestalten

u.v.m.